

Résolu: De retourner ledit rapport au Département en Loi, pour savoir quel arrangement il y aurait à faire avec l'entrepreneur, pour donner suite à la recommandation de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, à l'effet de faire une réduction de 25% sur le prix du contrat, par suite du fait que le béton n'a pas l'épaisseur requise.

13.—(15803) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, recommandant le vote d'une somme de \$30,825, pour construction d'édifices additionnels dans les trois divisions.

Résolu: De retourner ledit rapport à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, avec instructions de préparer des plans, devis et spécifications, pour l'exécution desdits travaux.

14.—Soumise une communication de la "Home Bank of Canada", demandant la permission de construire un édifice à un étage, au coin des rues Ontario et Davidson.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si telle permission peut être accordée.

15.—(16057) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, au sujet de l'exécution des travaux de réparation à la station de pompage des rues Craig et Mill.

Résolu: D'autoriser l'Ingénieur Surintendant des Egouts à demander des soumissions, et d'informer les soumissionnaires actuels que c'est à la suite d'une erreur que des soumissions privées ont été demandées.

16.—Soumise une communication de M. John Findlay, transmettant son refus d'agir comme expert dans l'expropriation de la rue Sherbrooke Est.

Déposée aux archives.

17.—Soumises des communications de MM. A. G. Ross, N. Leclaire, Fitz James E. Browne et J. O. Dupuis, déclarant accepter la charge d'expert de la Cité, dans l'expropriation pour le prolongement de la rue du Palais (Boulevard Saint-Joseph), moyennant la somme de \$10 pour chaque propriété, pourvu que le nombre ne soit pas inférieur à 500.

Résolu: D'accepter lesdites conditions.

18.—Le Bureau prend en considération la réorganisation des salaires des Chefs de différents département, et après même délibération, il est

Résolu: De fixer lesdits salaires comme suit, à compter du 1er janvier 1913:

BUREAU DES COMMISSAIRES

L. N. Sénécal, Secrétaire \$3,500

CONTROLEUR ET AUDITEUR

J. Pelletier, Contrôleur et Auditeur \$6,000
S. Casavant, Assistant 2,850

DEPARTEMENT DES ACHATS ET DES VENTES

H. G. Stanton, Pourvoyeur \$3,000

DEPARTEMENT DU TRESORIER

C. Arnoldi, Trésorier \$5,000

DEPARTEMENT DES LICENCES

A. Bienvenu, Surintendant \$3,000

ASSISTANCE MUNICIPALE

A. Chevalier, Directeur \$2,000

DEPARTEMENT DES EDIFICES MUNICIPAUX

R. Drouin, Surintendant \$2,000

DEPARTEMENT DES IMPRESSIONS ET DE LA PAPERIE

G. Faille, Surintendant \$1,700

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE

F. Villeneuve, Bibliothécaire \$1,600

Resolved: That said report be referred back to the Law Department in order to know what arrangement should be made with the contractor, in order to carry into effect the recommendation made by the Engineer Superintendent of the Road Department, that the price of the contract be reduced by 25% in view of the fact that the concrete has not the thickness required.

13.—(15803) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, recommending that a sum of \$30,825 be voted for the erection of three additional buildings in the three divisions.

Resolved: That said report be referred back to the Superintendent of the Road Department with instructions to prepare, plans and specifications of said buildings.

14.—Submitted a communication from "The Home Bank of Canada", asking that they be allowed to erect a one storey building at the corner of Ontario and Davidson streets.

Referred to the Law Department in order to know whether such permission can be granted.

15.—(16057) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Sewers Department, anent the repairs to the pumping Station corner of Craig and Mill streets.

Resolved: That the Engineer Superintendent of the Sewers Department, be authorized to call for tenders, and to inform the present tenderers that private tenders were called for by error.

16.—Submitted a communication from Mr. John Findlay transmitting his resignation as expert, re expropriation of Sherbrooke East.

Fyled of record.

17.—Submitted communication from Messrs. A. G. Ross, N. Leclaire, Fitz James E. Browne and J. O. Dupuis, stating that they consent to act as experts for the City, re expropriation for the extension of Palace street (Saint Joseph Boulevard) for a remuneration of \$10 for each property, provided that the number of properties be not less than 500.

Resolved: That said condition be accepted.

18.—The Board considered the reorganization of salaries of the Heads of the different departments, and after due deliberation, it was

Resolved: That the said salaries be fixed as follows, from the 1st January 1913:

BOARD OF COMMISSIONERS.

L. N. Sénécal, Secretary \$3,500

COMPTROLLER AND AUDITOR.

J. Pelletier, Controller and Auditor \$6,000
S. Casavant, Assistant 2,850

PURCHASING AND SALES AGENT.

H. G. Staunton, Purveyor 3,000

TREASURY DEPARTMENT.

C. Arnoldi, Treasurer 5,000

LICENSE DEPARTMENT.

A. Bienvenu, Superintendent \$3,000

MUNICIPAL ASSISTANCE.

A. Chevalier, Director \$2,000

MUNICIPAL BUILDINGS DEPARTMENT.

R. Drouin, Superintendent \$2,000

PRINTING AND STATIONERY DEPARTMENT.

G. Faille, Superintendent \$1,700

MUNICIPAL LIBRARY.

F. Villeneuve, Librarian \$1,600